

Artikel vom 28.08.2017

CSU München-Land

Lounge in the City mit Dorothee Bär und Florian Hahn



Lounge in the City in Martinsried Dorothee Bär und Florian Hahn tierisch gut!

Bei der Lounge in the City Veranstaltung von CSU und Junger Union München-Land auf der Terrasse des Restaurants Poseidon in Martinsried/Planegg durfte CSU-Kreisvorsitzender Florian Hahn vor knapp 70 Gästen seine Bundestagskollegin und Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesverkehrsministerium, Dorothee Bär MdB, als besonderen Ehrengast begrüßen. Bei lauen Sommertemperaturen, einem griechischen Vorspeisenbuffet und erfrischenden Begrüßungsdrinks wurde in lockerer Atmosphäre mit Dorothee Bär und Florian Hahn getalkt. Der kurzweilige Plausch moderiert von der JU-Kreisvorsitzenden, Nicola Gehringer, und dem örtlichen CSU-Ortsvorsitzenden, Anselm Engelmayer, streifte von den Herausforderungen und Chancen der Digitalisierung über die Diskussion um ein etwaiges Diesel-Fahrverbot auch die persönliche Seite der beiden Vollblutpolitiker, die schon seit JU-Zeiten eng miteinander befreundet sind.

Nicola Gehringer und Anselm Engelmayer befanden abschließend: Dorothee Bär und Florian Hahn sind tierisch gut!